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● 会 長 挨 拶
　皆さんこんにちは。今日も出席率がか
なりいいですね。見渡してみると60人は
ゆっくり越しているように思います。
　昨日、大雨の中、北ＲＣへのガバナー
公式訪問に安光さんと私が随行で行っ
ていました。その時、ガバナーが「うちの
クラブは出席率が90％ぐらい」だと自慢

気にお話していましたが、去年のデータを見ると実は89.何％
でした。北ＲＣは82％ぐらいでもっと出席率を上げるのが私
の希望です。北ＲＣに言うのはこれしかありません。とおっし
ゃっていました。そういう意味でいうと、高知クラブ、最近は
95％前後を推移していますのでいい傾向が続いていると思
います。本日は竹村会員のスピーチですが、竹村会員が「私
のスピーチでこれぐらいの出席があるんだ」と言いますので、
私も「本当に普段、来ん人も来ちゅうき、そのとおりやないで
すか」と言ったことでした。これからは、寒くなりますので皆
さんも十分に身体に気をつけていただいて出席をよろしくお
願いします。
　また、安光ガバナー補佐の訪問が第２分区８クラブ中７ク
ラブが終わり、残すはうちのクラブだけです。「自分のクラブ
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高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナー高知クラブが心を１つにして支える関 裕司ガバナー

■活動報告他
 ガバナー公式訪問
 ・11月21日（木） 宿毛RC　　 ・11月25日（月） 高知北RC
 ・11月26日（火） 香長RC　　 ・11月27日（水） 高知東RC
 ・11月28日（木） 高知南RC　 ・12月10日（火） 高知ロイヤルRC
 ・12月16日（月） 松山北RC　 ・12月17日（火） 高知RC

11月19日 須崎ロータリークラブ11月19日 須崎ロータリークラブ

安光ガバナー補佐訪問例会

第3151回 2013年 11月26日  2013年12月3日発行

だけだから気が楽だ。終わった、終わった」と言っていました
が、来週は補佐のお話のあとクラブ協議会も行います。委員
長は出席をお願いします。
　昨日は、中央公園でクリスマスツリーのイルミネーションフ
ェスタが行われました。実行委員長は安藤会員でしたが、そ
の時「明日はガバナーの随行で行かないかん。緊張しちゅう
けどどうしたらえいろう」と言うので「別にどうすることもない
けど、ただ、赤いネクタイを締めて、メイキャップ料は渡すよ
うに」と言っておきましたので、今ごろ緊張の中で香長ＲＣに
行ってると思います。ガバナー公式訪問もガバナー補佐訪問
もだんだん終わりに近づきましたが、ガバナー事務所はいろ
いろ委員会があって、代表幹事はじめ忙しいようです。皆さ
んの応援をよろしくお願いします。
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● ロータリーソング「もみじ」

● 今週のピアノ曲「グリーン・フィールズ」ピアノ演奏：山内るり会員

● 来訪ロータリアン
高知南ＲＣ　　前田賀彦氏

● 新入会員紹介
・氏　名　　海野　和之　　　　　　　　　・生年月日　　1967年９月15日
・職　業　 （株）みずほ銀行高知支店長　　・配 偶 者　　みゆき様
・趣　味　　スキー、キャンプ
・海野和之氏挨拶
　今、みずほ銀行がいろいろと世間を騒がせているということで、私が着任した最初の仕事がお客
さまへのお詫びでした。前任の大村も東京北区の赤羽で全く同じ行動をとっています。みずほ銀行
は、当面、夜のお酒とゴルフは自粛ということになっていて、高知の皆さんには、高知を存分に楽し
んで行ってくださいとおっしゃっていただくのですが、今のところ楽しみようがないという状況です。早く自粛が解けない
かなと思っています。
　本日、当会の新しい仲間に加えていただけるということで、ようやく高知のコミュニティの入口に立てたかなという気が
しています。仕事もですが、仕事抜きでも楽しいお話が伺えればと思います。私は今回、地方勤務が初めてで分からない
ことだらけです。高知のことはもちろん、洗濯の仕方、ご飯の作り方、何でも教えていただきたいと思います。何卒よろし
くお願いいたします。

◆ 米 山 功 労 者
第７回マルチプル・松岡宣明会員
第１回米山功労者・高村禎二会員　　渋谷伸一会員

● 幹 事 報 告  　
12月のロータリーレートは１ドル100円です。

● 地区大会実行委員会より 　
　地区大会で立替をしていただいている方はガバナー事務所に申請をお願いします。ご迷惑をおかけしていますが、
よろしくお願いいたします。
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シーンがありましたので、こらやられると一瞬思ったんです
けども、幸いなことに「社長の頭は叩けませんわ。社長うま
いな」と言って笑って許してくれました。
　この番組は55分の番組なんですけど、日本全国で毎日放
送から10局ぐらいの系列の放送局が番組を購入して放送
するわけですから、全国ネットの番組ではありません。今回
の高知ロケの分は、浜ちゃんと東野さんの２人が高知市内
で食べ歩きをするわけです。高知市内の観光地とグルメを
２週にわたって紹介してくれるということでしたので、この２
本については購入することにしました。購入した番組の１本
目の高知地区のビデオリサーチの視聴率ですが、１本目は
8.8％、ところが２本目の夜はゴールデンタイムの枠に、日本
国内が湧くに湧いたWBCベースボールの中継放送があり、
深夜に何と14.3％というびっくりする視聴率を獲得すること
ができました。約10万人が見た計算になります。
　この放送が終わった翌日から、全国の友達や知り合い
から「ごぶごぶ」見たよ。すごく面白かったと電話やメール
でメッセージをたくさん頂戴しました。深夜12時頃の時間
帯でこれだけの視聴率が取れるわけですから、テレビはま
だまだ捨てたものではないなと、つくづくテレビの持つ即効
性等に感心した次第です。高視聴率を取った番組ですの
で、４月以降、当社の火曜日の深夜、レギュラー番組として
放送しています。
（２週分の「ごぶごぶ」を編成ＤＶＤ上映）

　大物お笑いタレントが、突然会社に乱入！
　

竹村　修己 会員　

　今年の２月中旬、当社の会議室で
今年の予算を決める営業会議を開
催していたところ、突然お笑いタレン
トの浜田雅功さん、通称浜ちゃんと
東野幸治のお２人が、カメラマンと
音声スタッフを引き連れて、私どもの
会議室にドヤドヤと入ってまいりまし
た。要するに２人がレギュラー出演をしている「ごぶごぶ」
という毎日放送の番組ですが、このローカルで放送してい
る番組をぜひ放送して欲しいということで、猛烈にアタッ
クされ売り込まれたという話です。
　今回のシナリオが番組編成の決定権を社長の私にとい
うことで、浜ちゃんと東野さんが直接に私に交渉するとい
う構成になっていたようです。数人のカメラマンが私と浜
ちゃんとの掛け合いを収録しようと取り囲んで、何かの事
件があった時にマスコミのレポーターの人たちが話題の人
を取材をしようとしているあのシーンと全く一緒です。私の
横には超ビッグな浜ちゃんとか東野さんがニコニコと話し
かけてくれますので、何か私も有名人になったような錯覚
をすると同時に、浜ちゃんを昔からの友人のように親しく
思ってしまいました。
　このお２人が当社の方に来ることは、私どもの会社の編
成担当者は事前に打診がありましたので知っていたわけ
ですけれども、リアルでハプニング的な映像を撮るために
私には知らされていなかったということです。浜ちゃんから
は四国の系列内で「ごぶごぶ」という番組を編成していな
いのは、テレビ高知だけだから絶対編成すべきだと、その
場でせかされるわけです。四国の中の系列と言っても愛媛
に１局あるだけですので、別にそう驚くほどではなかった
のですが。
　編成しろしろと言うわけですが、その挙げ句どうでしょ
うと彼に催促されたので、私が「購入するのは五分五分や
ね」とシャレのつもりで答えたら、一瞬浜ちゃんの右手が
上がったので、彼はいろんな番組で人の頭をこづいている

● 会員スピーチ
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● 累 計 額  ［11月 26 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金458,000 円 52,584 円
さんさん

ポリオ 募 金 203,000 円
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ゲストスピーチ
　漫画家　村岡マサヒロ 氏
　「高知きんこん話」

ニコニコ箱
日和﨑二郎

後藤　義孝

西山　俊彦
細田　長司

中澤　陽一

野﨑　貴典

森本　征彦

昨日、黒潮カントリークラブにて、カシオオープン黒潮主催のプロアマ競技に竹内克之さんに誘われて
参加してまいりました。季節外れの暴風雨の中、今田竜二プロと一緒にプレーをしましたが、さずがプロ
の技の凄さにただただ感心するばかり。竹内さんも私もさんざんのスコアで、下着までビショ濡れになっ
て帰ってきました。因みに竹内さんと私のスコアは５分５分でした。
今年も妻の誕生日にお花をありがとうございました。一晩たったらバラの蕾が赤い花を咲かせました。
感謝を込めてニコニコします。
前週、11月19日の週報へ写真を載せていただきましたのでニコニコします。
広末会長が出席率95％と言われましたが、私も何とか出席したいと思いながらイロイロと用事があり、い
つも出席率を1.25％位悪くしております。お詫びとしてニコニコします。
先週、欠席しましたので１週間遅れての報告です。11月16日、大安の日に町田照代会員が事業主の帯屋
町のビルの起工式を行いましたのでニコニコします。
テーブルにチラシを置かせていただきました。ＮＨＫ高知放送局でドラマを制作します。はちきん母ちゃ
んと県外からだるま夕日を見に来た女性が織りなすヒューマンコメディ「だるまさんが笑った」。12月１日
のクランクインで宿毛でロケをします。放送は来年３月です。乞うご期待！
関ガバナーの公式訪問も本日の香長クラブで高知市外の訪問は全て終了。残りは市内のみです。この
半年、ガバナーの仕事で休日もほとんど出勤、ゴルフの回数も激減。最近ニギリはおいしい関さんにな
っています。先週の日曜日もほとんど１人で負けて怒っていました。だけど、負けた分以上に食べて飲ま
れました。

総数

11月12日

（-8）87 56 15 8 81.0111月26日

（-10）86 51 7 18 90.79

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC 　12月17日　夜間例会（旭）	 高知東RC 　12月18日　夜間例会（阪）
	 高知中央RC 　12月19日　夜間例会（城）	 高知西RC 　12月20日　夜間例会（三）
	 高 知 R C 　12月24日　夜間例会（三）	 高知東RC 　12月25日　ロータリー休日（阪）
	 高知南RC 　12月26日　夜間例会（阪）	 高知中央RC 　12月26日　ロータリー休日（城）
	 高知西RC 　12月27日　ロータリー休日（三）	 高知北RC 　12月30日　ロータリー休日（三）
	 高 知 R C 　12月31日　ロータリー休日（三）	 高知ロイヤルRC 　12月31日　ロータリー休日（旭）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

12月のお祝い
	 （会員誕生日） 中澤陽一　津野眞千子　宮田速雄　森　由枝
	 	 鎮西正一郎　町田照代　渋谷伸一　吉門文惠　各会員
　	（配偶者誕生日） 野村令子　高橋伊都子　鎮西育子　関　敦子
	 	 吉村久美子　安藤由記　各会員配偶者
　	（結婚記念日） 筒井善樹　入交英太　鎮西正一郎　竹下篤範　秋山貴之
	 	 浜田栄幹　野浪　健　吉原　馨　中澤清一各会員


